



# 凛々しく

若く 豊く 清く 雄々しく 強く  
凜々しく けく く く く  
校訓

学校交だより  
都城市立有水中学校  
令和3年5月19日  
文責：教頭

## 新任式・始業式でスタートです。

令和3年4月7日(水)、6名の転入職員、進級した33名で新年度をスタートしました。有水中のために、職員が一丸となり、一人ひとりの生徒の成長のために、努力していきたいと思います。保護者の皆様や地域の皆様のご理解、ご支援をよろしくお願ひいたします。

### 【新任の先生方の紹介】よろしくお願ひします。

- ・出口たき(国語)・阿萬幸子(英語)
- ・日高恭江(理科)・濱川莉緒(数学)
- ・大浦実紗(市嘱託職員)・大隈岳至(教頭)



## 第75回 入学式 厳肅に行われました。



4月8日(木)に第75回の入学式が厳肅に行われ、男子5名・女子4名、合計9名の新入生を迎えるました。しっかりと氏名点呼で堂々と式に臨んでいました。

### 在校生代表の歓迎の言葉

「みんなで協力しながら、この有水中学校の新しい伝統を築いていきましょう。」

### 新入生代表の誓いの言葉

「先輩方の姿をよく見ながら、勉強にも一生懸命頑張りたいと思っています。校長先生をはじめ、先生方、先輩方、私たち新入生9名をよろしくお願いします。」

## 「交通安全教室」行いました。

4月9日(金)の5時間目、交通安全指導が行われました。交通安全協会の指導員の方から講話ををしていただきました。新入生の自転車通学が始まることもあり、自転車運転中に危険を予知する必要性やマナーについてのDVD



視聴、そして、安全な乗り方の確認をしました。「命を大切にするため」「自分一人ではない大切な私」そのようなことも考えて欲しいと思います。また、交通量の多い国道10号線になど日々の交通安全にしっかりと努めましょう。



4月15日(水)の5時間目に不審者対応の避難訓練を行いました。A地点に避難することができます。「命を守るために」にどう行動するか。また、刺股の使い方の実演も行いました。「いざという時」自分はどう行動するか?日頃からイメージをしておくことで【すぐ体が動く】につながります。

## 避難訓練(不審者対応)行いました。



## 第1回参観日・PTA総会行いました。

4月18日(日)に、第1回参観日(学級懇談)とPTA総会を行いました。保護者の皆様に来校していただきました。また、PTA総会も無事に承認されました。保護者の皆様のご支援とご協力に感謝申し上げます。今後も地域・保護者・学校が一体となって今年度の活動が充実していくよう努めていきます。よろしくお願ひ申し上げます。



今年度役員  
会長：久保武樹様  
副会長：野口俊和様  
副会長：米満洋一様

## 農業体験(芋の苗植え)行いました。



4月22日(木)5時間目、芋の苗植えを行いました。米満様の畑をお借りし、さらに苗植え指導もして頂きました。今年もたくさんの美味しい芋が元気に育ってくれると思います。収穫までの農作業も大変です。ご苦労をおかけします。

2学期の収穫が、今からとても楽しみです。そして、収穫した芋で「地産地消の日」の取組で「勝つカレー」を作ったり、家庭科の実習を行う予定です。

## 身体計測・脊柱四肢調査・ロコモ予防運動を行いました。

4月12日(月)3・4校時は、保健関係の行事をまとめて実施しました。最初に、養護教諭の吉行晶子先生から、「今、身につけておくべきこと」「有水中生として今年身につけること」「身体計測の注意事項」について話がありました。身体計測、視力・聴力検査を行いました。1年後の成長が楽しみです。最後に、自宅で記入した「脊柱四肢調査」を再確認し、ロコモ予防運動を行いました。やはり健康第一です。



## 生活指導と清掃指導がありました。

4月13日(火)6校時、生活指導と清掃指導を行いました。  
生活指導⇒集会等における入退場時の注意事項  
集会での礼の仕方  
お客様などに会った時のあいさつについて話  
「立腰」についての話  
清掃指導⇒清掃の仕方、トイレ清掃について  
その後、各清掃場所に分かれて清掃(無言清掃)  
真剣な取り組みがひとつの鍵となります。



## 学校だよりのタイトル

今年度の学校だよりのタイトルは、一昨年度から引継ぎ、校歌の3番の歌詞と校訓より『凜々しく』としました。ホームページと共に学校の情報発信に今後も努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

お詫び：4月号が大変遅くなり申し訳ございませんでした。5月号は来週発行いたします。